

Les centres de formation nautique de l'agglomération de La Rochelle ouvrent leurs portes le 25 octobre

jeudi 25 octobre 2018, par [lpe](#)

Dans le cadre des Assises de l'emploi, projet local et global pour l'emploi durable initié en septembre 2017, les centres de formation nautique de l'agglomération de La Rochelle ouvrent leurs portes le jeudi 25 octobre de 10h à 17h.

Le CIPECMA accompagne les entreprises en leur proposant des formations générales ou sur-mesure. Il propose régulièrement des titres professionnels de stratifieurs multi procédés en matériaux composites. Cette journée sera l'occasion pour le Cipecma de présenter l'atelier et les outils mis à disposition. Le formateur répondra aux questions du public pour expliquer les métiers et les différentes techniques utilisées pour réaliser des coques de bateaux mais aussi des objets d'art.

CIPECMA
17 avenue du Général de Gaulle
17340 Châtelailon Plage
www.cipecma.com

Toutes les informations : www.agglo-larochelle.fr